
te científico que no se apoye también en un avance
de las ciencias humanas o lo que no sean ciencias,
porque hemos llegado a un punto en que cualquier
disciplina que no sea considerada ciencia, se le
pone la etiqueta de ciencia, dándole la vuelta y
retorciéndola para darle categoría o se menospre
cia. Creo que esto es un absurdo o un error, porque
hay muchas cosas que no son ciencia y son tan
necesarias para la vida como las ciencias, como
puede ser la Literatura, que no se acercará a nada
que se parezca a la ciencia y pobre del día que la
Literatura entre en el mundo de lo que se entiende
por la ciencia. La propia Historia también, pues hay
partes que escapan del cientifismo y son tan enri
quecedoras como pueden ser otras.

Todo ello debe equilibrarse en el momento en
el que estamos viviendo, pues a la vez que demanda
de mayores comodidades, hay otra muy fuerte en
los ciudadanos más jóvenes de búsqueda de otros
valores que se dan también por la reflexión.

¿Como le gustaría que fuera el diseño del
futuro Campus?

Influyen muchos factores no sólo de estética,
sino de infraestructuras de la propia ciudad. No hay
que olvidar que la zona del Campus Universitario
tiene ya unas zonas habitadas muy próximas y tiene
algo que me gustaría que pronto estuviera termina
do de arreglar que es el Parque de la Pulgosa. Hay
en proyecto una vía para poder ir en bicicleta entre
la zona de la Universidad y la Pulgosa, por lo que
la zona universitaria será una zona que esté unida al
uso de los ciudadanos, que se de su entorno.

Desde otra perspectiva, en este caso desde su
vertiente de profesora universitaria, ¿qué cree
que debe cambiar en la Universidad española en
general y en la de Castilla-La Mancha en parti
cular?

Vaya decir algo que sé que es duro. Pienso que
en la Universidad actual hay que olvidarse más de
los intereses personales del profesorado en función
de los conocimientos en sí mismos y los alumnos.
Creo que porque a un señor le guste mucho un tema,
no tiene porque estar todo en función de ese tema.
Si por el contrario, fuera fundamental, es preciso
que se ahonde en la investigación. Me parece que
en muchos momentos perdemos las visiones de
conjunto, porque se plantean las cosas menos en
conjunto y más en la suma de planteamientos

individuales, entendiendo además que cada uno de
ellos, puede ser totalmente correcto y además inte
resante para la Universidad. Considero que en la
línea que se está empezando a trabajar en lo que se
refiere a investigaciones de departamento está la
clave para conseguir un trabajo más coherente y
más fructífero. Cuando los recursos son escasos
habrá que plantearse las investigaciones excesiva
mente puntuales sobre todo en lo referente a su
financiación, que es la base de muchos problemas.
Hay muchas cosas importantes en la vida a las que
hay que renunciar y también en la vida universitaria
un investigador tiene que renunciar a un trabajo de
investigación determinado o convencer de tal ma
nera al resto por su tesón que esta investigación
merece la pena.

¿Tiene añoranza de sus clases?

Sí, en muchos momentos, aunque no tengo
mucho tiempo para acordarme. Me gusta mucho
dar clase y pienso demasiadas veces en mis alum
nos. Para mí ha sido una gran satisfacción que
algunos de ellos se hayan acordado de mí y me
hayan invitado a su boda.

¿Que es más complicado impartir clases o
llevar sobre sus hombros la responsabilidad de
alcaldesa?

Es más cómodo dar clase, 10 que es más difícil
es saber si cuando das clase llegas a los alumnos
con tus enseñanzas.

La Alcaldesa junto al Ministro del Interior. José Luis
Corcuera. en la cena de clausura del Curso de Verano
denominado "Re[?lamento Taurino. seis meses después".
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